



Une rentrée en musique

publié le 02/09/2022

Une prestation prometteuse

Descriptif :

Les élèves de sixième pour leur première journée au collège Jean Monnet ont relevé un challenge musical des plus énergiques.

Pour leur première journée, tous les élèves de 6ème ont bénéficié d'une journée aménagée pour leur permettre de découvrir le collège sous forme de jeux de piste et d'exercer leur talent de choriste en herbe.

Une rentrée en musique qui a enthousiasmé toute la communauté éducative.

Bravo à eux et merci aux professeurs principaux et d'éducation musicale.

L'équipe de Direction.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.